

Martin Malcharek

Kandidatur für die Bundesschiedskommission

Landesverband Rheinland-Pfalz



Liebe Genossinnen und Genossen,

zum Glück sind wir eine Partei, in der es Kontroversen gibt. Kontroversen sind gut, um uns inhaltlich weiterzuentwickeln, aber auch um nach aussen erfahrbar zu machen, dass unsere Positionen in der Auseinandersetzung entstehen und nicht in Hinterzimmern ausgekungelt werden. Es ist kein Makel, Konflikte in einer Partei auszutragen – aber es wäre ein Makel, wenn sie nicht in geordneten Bahnen, persönlich verletzend oder auf Kosten der Parteiinteressen ausgetragen werden.

Damit die entsprechenden Auseinandersetzungen für die Partei konstruktiv verlaufen, haben wir uns eine Satzung, Grundsätze und eine Parteiordnung gegeben. Und wir haben Schiedskommissionen, die auf die Einhaltung der Regeln achten. Die Schiedskommissionen arbeiten im besten Fall unauffällig, sind aber wichtig.

Ich würde mich freuen, wenn ich dazu beitragen kann, dass unsere Schiedsverfahren auf Bundesebene fair, transparent und am Wohl der Partei orientiert geführt werden.

Zu meiner Person: Ich bin 50 Jahre alt, Rechtsanwalt, seit 2019 für die Linke im Stadtrat von Mainz und seit 2021 Vorsitzender der Landesschiedskommission von Rheinland-Pfalz.

Martin Malcherek